
日前袁经过激烈角逐袁由湛江钢铁工会主办袁宝信软件承办的中国宝武第一届
职工运动会湛江赛区野宝信杯冶电子竞技大赛落下帷幕遥中冶宝钢代表队过关斩将袁
夺得桂冠遥

电子竞技已成为我国正式的体育项目遥 本次活动的主题为野活力湛钢袁王者风
采冶遥 当下最热门的叶王者荣耀曳这款游戏成为本次大赛的电子竞技项目之一遥 大赛
共吸引了来自湛江钢铁五厂四部尧机关以及相关配套单位尧驻厂政府部门等共 31
支队伍参加袁参赛人数近 300人遥 特约记者 李文清 通讯员 金田生 摄影报道

姻通讯员 阙志华 王振邦 报道

本报讯 日前袁 为期三天的八钢公
司野天山雄鹰冶训练营 2019 年第一期集
中培训举行遥八钢公司党委书记尧董事长
肖国栋以野不忘初心袁牢记使命要要要持续

深入推进改革转型发展袁 构建高质量钢
铁生态圈冶为主题袁为全体学员授课遥

三天的时间里袁野天山雄鹰冶 训练营
学习内容丰富遥 学员组成六支队伍袁以

野智慧制造袁内部技术创新更重要还是外
部技术引进更重要冶曰野微信办公有利于
工作实效还是不利于工作实效冶曰野过程
更能体现年轻人奋斗的价值还是结果更

能体现冶三个辩题袁举行了三场辩论赛遥
此外袁 学员们还接受了党风廉政警示教
育曰爱国尧革命传统教育曰参加了野雄鹰
说冶要我的野访惠聚冶曰野雄鹰说冶要智慧制
造渊智能化尧数字化钢厂建设冤辩论赛曰进
行了拓展训练等遥

八钢“天山雄鹰”训练营
2019首期集中培训举行

姻记者 杨 波 通讯员 丰 华

道路平坦通畅袁草坪绿意盎然袁在宝
钢股份纬五路尧纬六路尧经六路等主干道
行走袁焕然一新的厂区面貌让所有职工都
感觉心情舒畅袁这正是宝钢股份开展厂区
环境提升行动以来取得的显著成绩遥

扮靓花园工厂袁功成必定有我遥 在宝
钢股份厂区环境显著提升的背后袁也凝聚
着宝钢发展员工攻坚克难尧敢打硬仗的决
心和不畏艰难尧敢啃骨头的野硬核冶实力遥

吹响野环境整治冶集结号
今年野五一冶劳动节刚过完袁宝钢发展

园区设施技术服务分公司市政工程部接

到宝钢股份下达的开展厂区道路环境整

治的任务袁要求必须在 2个月内完成厂区
环境道路的大修工程项目遥

野该项目是提升宝钢股份厂区环境的
重点工程袁 涉及宝钢股份厂区厂前中路尧
纬五路尧纬六路尧经六路等主干道袁沥青面
层铣刨及摊铺工程量约 93000平方米尧侧

石维修约 3200米尧 平石维修约 4300米尧
路基混凝土加强约 4000平方米遥 冶宝钢发
展园区设施技术服务分公司市政工程部

经理陈忠提到 2个多月前的那场 野硬仗冶
时说遥 同时袁为了不影响钢铁主业的正常
运行袁几条主干道的大修任务还只能在夜
间和双休日进行袁这等于把时间又压缩了
一半遥

宝钢发展园区设施技术服务分公司

领导在市政工程部全体员工动员大会上

发出动员令院野这是我们有史以来挑战最
严峻的一次任务袁 必须克服一切困难袁拿
出决心与实力袁 奋战六十天袁 铺平智慧道
路浴 冶野军令状冶立下袁市政工程部全体人员
当即行动袁成立专项党员突击队袁从项目
立项尧预算尧编制方案到具体策划实施袁全
员进入野战斗冶状态遥

一支野白+黑冶突击队
没有金刚钻袁不揽瓷器活浴 王玉华是

环境整治突击任务的项目负责人袁接到任
务后袁二话不说袁一心扑在施工现场袁每天

总是第一个来袁最后一个走遥
在厂前中路的改造中袁为了使施工方

案更科学尧更合理袁王玉华和青年党员俞
欣亮一起在现场反复琢磨方案尧 调整细
节袁往往烈日下一站就是半天袁皮肤早就
被晒得黝黑黝黑的遥 为了保证施工进度袁
他常常与施工方一起半夜野抢活冶甚至通
宵干活遥 好几次袁晚上九尧十点到家刚坐
下袁电话一响袁王玉华又急忙赶去现场遥有
几次到家已经是凌晨了袁第二天一早又精
神抖擞地出现在了工地遥在王玉华的带动
下袁奋战在一线的俞欣亮尧吴建林尧徐建国
等党员突击队员们个个 野披星戴月冶袁野5+
2冶野白+黑冶成为这段时间的工作常态遥 他
们打趣说袁 如果有党员肤色深度排行榜袁
他们绝对能挤入前列遥

日行万步丈量野智慧道路冶
沥青摊铺项目团队是一支勇于吃苦尧

敢打硬仗的市政资深队伍袁 在团队成员
中袁虽然大多是年近五旬老员工袁但他们
面对野急尧难尧险尧重冶任务袁依旧冲锋在施

工第一线遥
5月 24日晚袁是铺设纬六路道路的关

键时刻袁为了不影响下一周的主干道及时
通车袁必须在周末完工遥在施工过程中袁沥
青摊铺项目团队成员们铲砂尧洒砂尧刮平袁
常常一干就是十几个小时袁沥青的热度湿
透了他们的衣服袁 熏黑了他们的脸颊袁但
他们却毫无怨言遥

周五晚上袁吴庆裕尧徐建国尧丁锡根尧
徐晓峰四名员工施工到凌晨袁由于离家路
途远袁为了不影响白天的工作进度袁在更
衣室里打了个盹儿遥

野每天要走几万步袁 中午也只能在工
地上席地而坐袁快速扒几口饭袁这在我们
这里是经常的事遥 冶市政工程部作业长吴
建华笑着说袁野太累了袁有时感觉腿都不是
自己的冶遥

工程顺利完工遥 在平整如新的野智慧
道路冶袁无人驾驶车辆在上面来来往往遥当
大家为野花园式工厂冶惊艳时袁那支无数次
曾白天黑夜行走在野智慧道路冶上的团队
已回归到正常的工作节奏中遥

扮靓花园工厂 功成必定有我
要要要宝钢发展攻坚克难助宝钢股份优化厂区环境

2 要 闻news.baosteel.com 姻责任编辑院 张 萍 姻电话院 021-26641942 姻邮箱院 bgbs@baosteel.com

2019年 8月 6日 星期二中国宝武报news.baosteel.com

综合短波

姻通讯员 小 欧 报道

本报讯 7月 29日-30日袁 由托比
网尧AMT企源尧 上海市中小企业研发外
包服务中心联合主办的 2019中国产业
互联网领袖峰会在上海举行遥会上袁欧冶
云商进入 2019中国产业互联网行业上
半年百强榜袁 获得平台 Top30 渊位列第
二冤尧数字化 Top10渊位列第一冤遥 欧冶云
商金文海获评 2019 中国产业互联网十
大领军人物袁并发表题为叶钢铁新零售创
新与实践曳的主旨演讲遥

2019 是产业互联网高速发展的一
年袁国家政策持续利好袁互联网企业全
力推进袁传统企业初具数据思维袁成为
产业互联网实践的主力军遥 而此前的
产业互联网平台则尝试迭代袁 寻找自

身盈利和资本表现的平衡点遥
本次峰会探讨了诸多内容遥 比如

企业数字化转型如何帮助企业提升价

值曰 传统产业链在转型升级的同时如
何避免企业利润降低曰BAT 加码产业
互联网 袁B2B 企业如何从中获得发展
机遇曰平台如何取得头部资源等遥

欧冶云商大力推进钢铁新零售创

新实践袁在仓单交易服务基础上袁积极
探索订单交易服务袁充分发挥平台配置
资源功能袁提升钢厂经营质量袁满足中
小用户个性化需求曰加快构建物流基础
设施袁并推进物流信息共享和新技术应
用袁提升数据化尧可视化尧智慧化物流服
务能力遥 未来欧冶将为钢厂与用户架起
智慧服务的桥梁袁共同建设高质量钢铁
生态圈遥

2019中国产业互联网领袖峰会召开

欧冶云商获多项荣誉

姻通讯员 应 明 报道

本报讯 日前袁湛钢冷轧超高强钢项
目连退/热镀锌超高强机组开始穿带袁当
天按计划完成了机组入口到 3号张力辊
的穿带任务遥这标志着由宝钢工程工程技
术事业本部承担总体设计尧 自主集成及
设备 EP的冷轧超高强钢制造技术与装

备开发工程提前进入冷负荷试车阶段遥
湛钢冷轧超高强钢工程产品定位于

生产汽车用高强钢冷轧板遥 主要机组设
备包括一条连退/热镀锌超高强钢机组尧
一条重卷机组和一条半自动包装机组遥
该工程产品最高强度等级为 1180MPa袁
设计年产能为 38万吨袁计划于今年 9月
底投产遥

湛钢冷轧超高强钢项目冷负荷试车

2019年宝钢股份野不忘初心袁羽你同行冶职工羽毛球比赛经过一天的角逐袁日前落下帷幕遥 宝钢股份 20个单位代表队参赛袁百
余名选手参加袁吸引众多羽毛球爱好者到场观赛遥

比赛分为男子单打尧女子单打尧男子双打尧混合双打四个项目遥 营销管理部渊宝钢国际冤戴斌夺得男子单打冠军曰能源环保部杨
镇夺得女子单打冠军曰能源环保部李勇尧何宗杰夺得男子双打冠军曰能源环保部何宗杰尧杨镇夺得混合双打冠军遥

特约通讯员 刘继鸣 郭 鑫 摄影报道
姻记者 张 犀 通讯员 洪梦琳 报道

本报讯 日前袁 黄石公司结合深化
党群保障能力的党建工作调研和提升新

港区域制造及服务能力两个课题袁 制定
了公司常态化大调研方案遥

结合生产经营重点工作推进的实际

情况袁为保证调研工作持续正常开展袁黄
石公司成立了调研工作组袁 由公司党政
领导分别担任组长袁利用实地走访尧基层
调研尧个别谈话尧座谈交流等多种形式袁
直接尧广泛尧深入听取意见和建议袁推动
调研工作的深入遥

截至目前袁 两个课题工作调研已于
5月底启动并形成调研计划袁 完成调研
课题立项和整体工作部署遥按照计划袁至
6月下旬袁深入开展实地调查研究袁找准
问题短板袁实施提升改进举措遥黄石公司
还按照野边调研尧边梳理尧边解决冶的工作
思路袁定期梳理发现问题和薄弱环节袁找
准症结尧分析原因尧研究对策遥7月份至 8

月份袁继续围绕两个课题展开调查研究袁
开展调研交流研讨袁起草调研报告初稿曰
召开领导小组会议袁听取调研情况汇报袁
由领导班子成员结合工作分工袁 带领相
关责任部门统筹协调处理调研中发现的

复杂尧重大问题曰每个课题调研结束后同
步推动相关制度修订工作袁 形成制度清
单遥 9月份袁召开大调研总结会议袁总结
成熟经验做法袁巩固大调研成果袁修改完
善后形成调研报告终稿遥 10月份袁汇总
调研方案尧 调研报告等资料向上级公司
有关部门反馈遥

黄石公司党委要求袁 本次调研重在
解决问题袁以实地听取意见建议为主袁调
研过程中袁 发现该解决且能够及时解决
的现场立刻解决曰对一时难以解决袁要开
展进一步调研的提出解决方案袁 制定时
间表和路线图曰 对具有普遍性和制度性
的问题袁及时纳入重点工作推进解决曰对
一些不符合规定政策的诉求袁 及时耐心
做好解释引导工作遥

黄石公司制定常态化大调研方案
本报讯 日前袁 宝钢包装党委举行

了统战人士代表和党外人士代表座谈

会遥
宝钢包装董事长尧总裁曹清以统战

人士和公司领导班子成员的双重身

份袁围绕统一思想的重要性尧改革发展
的历史意义尧当前的国际形势和历史机
遇尧环境治理尧集团公司的战略方向等
内容做了发言遥 与会党外人士针对公
司发展积极建言献策袁 提出了意见和
建议遥

本次座谈会征求到的党外人士代表

的意见和建议袁 为公司深入开展好主题
教育袁进一步对标找差袁提供了有力的支
撑和依据遥 渊包装冤

宝钢包装举行统战人士代表
和党外人士代表座谈会

本报讯 日前袁 宝钢发展丰宝公司
开展了以野安全你我行冶为主题的知识竞
赛袁30余名员工参加了比赛遥

此次知识竞赛分为了个人必答题袁
小组抢答题袁及加赛题三个环节遥各支业
务单元设一支参赛队伍袁每队 3人袁共有
十支队伍参加角逐遥 竞赛内容涵盖了安
全生产尧环境保护尧交通安全等多方面的
安全知识遥

经过激烈角逐袁 通勤管理部以一题
之差险胜油品经验部获得一等奖遥

渊朱达冤

宝钢发展丰宝公司举行
安全环保知识竞赛

本报讯 近日袁 韶钢营销中心党委
与中铁物贸深圳有限公司党委开展了党

组织共建交流活动遥
交流当天袁 双方党组织负责人尧党

员代表共同参观了韶关市广东省委旧

址尧北伐战争纪念馆袁重温红色历史袁传
承红色精神袁强化共产党员的使命感和
责任感遥 中铁物贸来宾还参观了韶钢炼
铁厂 8 号高炉尧特轧厂棒三工序尧智慧
中心等地袁对现代化尧智能化钢厂留下
深刻印象遥

此外袁 双方还签订了 叶廉洁共建协
议曳尧叶党建共建协议曳袁 进行了 野学习强
国冶知识竞赛遥 渊陈立新 龚俊明冤

韶钢与中铁物贸开展
基层党组织共建活动

本报讯 日前袁中冶宝钢中标梅钢 2
号混匀料场环保改造项目袁工期 258天袁
计划明年完工遥

梅钢 2号混匀料场投运年久袁 设施
不利环保袁需要系统改造满足环保要求遥
改造主要是在料场东侧出口端设置一座

洗车台及配套沉淀池尧清水池等遥 目前袁
项目施工方案正在编制中袁 预计 8月下
旬实施改造遥 渊何明华 冤

中冶宝钢中标梅钢
混匀料场环保改造项目

姻通讯员 小 欧 报道

本报讯 日前袁 宝钢股份营销系统与
欧冶云商党委在东鼎国际大厦举行了野党
建互联 组织共建冶党委共建签约仪式袁共
同促进双方党建工作迈上新台阶袁协同推

动双方经营业绩持续提升袁共建高质量钢
铁生态圈遥

双方党委决定袁 成立共建领导小组尧
工作小组袁建立日常交流机制尧互访机制尧
融合机制尧经验共享机制以及课题研讨机
制遥 从思想共建尧组织共建尧业务共建尧制

度共建尧作风共建尧队伍共建尧管理共建等
七个方面入手袁共同推进以下七个共建项
目院产成品物流推进尧现货销售推进尧产能
预售推进尧生态圈金融服务及信用风险管
控提升尧供应链服务推进尧慧创平台推进尧
干部交叉挂职遥

宝钢股份营销系统与欧冶云商党委共建

姻特约通讯员 陈立新

通讯员 王中东 报道

本报讯 上半年袁韶钢产销量创历史同
期最好水平袁铁同比增加 54万吨袁钢同比增
加 64万吨袁材同比增加 57万吨曰经营业绩
良好袁公司利润年化目标完成率 113.7%袁子
公司持续保持较好盈利水平袁无亏损户袁同
比增利 4500万元曰安全管控目标达标袁无轻
伤及以上生产安全事故遥 这是从近日召开
的韶钢厂情通报会上传出的消息遥

今年以来袁韶钢大力推进环保改造袁未

发生 A尧B类环保事件曰成本管控效益显著袁
项目化降本完成半年目标的 220%曰 围绕
野四个一律冶袁深入推进智慧制造曰优化用能
结构袁推进技术节能袁吨钢综合能耗同比下
降 15.7kgce/t曰提升铁区运行能力袁促高炉
稳产尧高产袁1至 5月铁成本周边第一曰动态
优化调整铁钢比袁强化废钢质量管控袁节铁
增钢显著曰强化内部物流效率提升袁优化外
部物流运输模式曰深化野三岗冶活动袁攻坚基
层基础管理曰持续深化三项制度改革袁激发
企业内在活力和发展动力曰 推进法人压减
及参股瘦身专项工作袁巩固处僵治困成果遥

在企业与员工共发展方面袁 员工收入
增长幅度大于社会平均增长幅度曰2015年
至今袁 共增量投入 8大项员工薪酬福利项
目曰后勤服务持续改善袁野两室一间冶尧快餐尧
单身宿舍管理不断有新进步曰 推进道路建
设尧实施错峰管制尧加强绿化整治尧建设花
园工厂袁环境持续向好遥

下阶段袁韶钢将继续以制造战略尧产品
结构战略尧区域战略共建钢铁生态圈袁利用
华南地区独特的资源和市场优势袁积极探
索网络型分布式短流程钢铁制造体系袁打
造华南地区最具竞争力的钢铁平台遥

韶钢上半年产销量创历史最好水平

姻记者 杨 波 报道

本报讯 日前袁 国家发展改革委和浙
江省尧上海市尧江苏省尧安徽省人民政府袁
携手在杭州市梦想小镇联合组织召开了

野长三角一体化创新创业合作推进会冶遥吴
淞口创业园以全国双创示范基地的代表

身份参加了此次会议遥
本次会议围绕落实党中央关于长三角

一体化发展战略部署袁推进长三角一体化创
新创业协同发展遥 会议提出袁创新创业合作
对于长三角一体化发展具有重要意义袁三省
一市要形成工作合力袁在创新创业要素流动
和统筹协调等方面探索新机制新模式袁携
手共同推动长三角区域实现高质量发展遥

会议期间袁在团队研讨环节袁吴淞口
创业园围绕长三角创新创业生态体系尧区
域创新创业合作经验等方面袁与有关专家

作了深入交流遥 吴淞口创业园提出袁将紧
紧抓住长三角一体化国家战略机遇袁积极
响应国家野大众创业尧万众创新冶的号召袁
主动加强与长三角城市发达园区的对接

合作尧共建共享遥同时袁要以吴淞口创业园
孵化器为创新平台袁全力扶持中小企业成
长曰通过大型钢铁企业的转型发展为长三
角及其他区域创新创业合作提供新视角

新思路新贡献遥

吴淞口创业园参加长三角一体化创新创业合作推进会
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